

# 学校だより



《めざす子ども像》  
進んで考え、自ら学ぶ子ども  
心豊かで思いやりのある子ども  
ねばり強くがんばる子ども

令和3年9月2日(木) No.24

校長：須藤 美香 Tel：0880-24-0006

## 9月の生活目標：協力して楽しい運動会にしよう

### 愛校作業 お世話になりました

夏休み期間中の8月22日(日)、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、児童の登校は控えさせていただきましたが、保護者の皆様には各学年それぞれ担当の場所を熱心に作業していただきました。雨も心配していましたが、皆様の日頃の行いがいいのでしょうか！丁度の曇り空となり、作業後雨が降り始め「今日やっていただけて良かったなあ。」と改めて思いました。

今年の夏は、雨も多く、草も大変伸びていましたが、学校林、ピオトープ、5年生の田んぼ、学校周辺、運動場 等各学年に分かれていただき、どの場所もとてもきれいにいただきました。学校林の作業には朝霧森林倶楽部の方にもご協力をいただきました。ありがとうございました。また、作業終わりには、運動場南の溝の土も取っていただき、排水がとても良くなりました。

皆様のお蔭で、2学期気持ちよく過ごさせていただいています。段取りの良さや作業スピード、トラックや草刈り機の準備等本当に頭が下がります。感謝の気持ちでいっぱいです。

9月1日には、体育部長の窪田さん、佐竹さんにマストを立てていただきました。早速休み時間や体育の授業で練習することができています。2年生は、朝から走って行ってマストの練習に励んでいました。ありがとうございました。



うっそうと茂った草を刈ってくれました



斜面もきれいに刈ってくれています



小さな草も丁寧に引いていただきました



マストが揺れないように、周りに木をしっかり埋め込んでくれました



**愛校作業の日にお渡しする予定をしていました、1家庭2本のスポーツ飲料を本日も子どもさんに持って帰ってもらいます。お疲れさまでした。**